

Artikel vom 26.01.2020

CSU beim THW

Wertschätzung für das Ehrenamt



Im Rahmen einer Besichtigung des THW durch den CSU Ortsverband hat der Eichstätter CSU-Stadtratskandidat Franz Josef Linz an den THW-Ortsverband für die Förderung der Jugendarbeit eine Spende übergeben. Die Jugend ist auch beim THW die Zukunft, einer Institution die zu 99% von sehr engagiertem und leidenschaftlichem Ehrenamt getragen wird.

Der CSU-Ortsvorsitzende und OB-Kandidat Josef Grienberger und die CSU-Stadtratskandidaten und -Kandidatinnen dankten den Mitarbeitern des THW für Ihren verantwortungsvollen Job an der Gesellschaft und für einen sehr spannenden sowie interessanten Informationsbesuch, im Rahmen dessen dem Team die Gerätschaften sowie das Neubauvorhaben vorgestellt wurden.